

L'Activité TRANSILIEEN autorise des embauches supplémentaires.

Le 11 juin 2015, l'UNSA-Ferroviaire a porté vos revendications à la Direction de l'Activité TRANSILIEEN.

Les problématiques sont nombreuses dans tous les établissements Transilien :

- postes vacants qui restent en creux pendant plusieurs mois,
- postes Non Tenus,
- congés refusés,
- effectif réserve insuffisant,
- embauches insuffisantes.

L'UNSA-Ferroviaire, par son action responsable, a été entendue à l'occasion de cette audience.

Des recrutements vont être réalisés dans tous les Etablissements Transilien.

L'UNSA-Ferroviaire agit à vos côtés pour la défense de vos emplois !



Des engagements et des actes !